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意見交換会実施報告書 

 

開催日時 
平成３０年１１月２１日（水） 

午後６時３０分 ～ 午後８時００分 

開催場所 社公民館 大展示室 

出席議員 

降旗 達也（責任者）、堀  堅一（記録者）、 

栗林  学（記録者、受付等）、神社 正幸（報告者）、 

松島 吉子（受付等）、二條 孝夫（司会者） 

参加者数 １７人 

報告内容 

・平成２９年度決算の概要及び事務事業評価について 

・昨年度の意見交換会において出された意見等に対する回答 

・市民アンケート結果について 

・地域課題 

内 容 

（要望提言

等） 

 

大町総合病院について 

○発言…病院へ行きやすい環境をどうするか。また、市民がどのくらい

なら市税を投入してもいいと考えるか。一般会計の１％程度の 1.8億

円だったら仕方がない。地域医療がなくなっては困る。 

★回答…持ち帰って検討する。 

【検討先議会】 

 

○発言…人件費が多い。職員給料を削減しないで人件費を削減する特効

薬はないか。 

★回答…各議員が持論を述べた。 

【完結】 

 

○発言…管理部門の半分が市の職員なので、システムを直した法人化し

たらどうか。 

★回答…病院で採用して終身雇用となる職員を育てなくてはいけない。

10年間何をしてきたかという厳しい意見をいただいているので、しっ

かりやっていかなければいけない。 

【完結】 

 

自治会の加入について 

○発言…八坂定住促進住宅の入居者は自治会に加入する義務があるが、

館ノ内市営住宅は任意加入だ。その違いは何か。 

★回答…制度が違う。 

【行政へ送付】 
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有害鳥獣対策について 

○発言…サル害対策として、駆除したサル１頭当たりいくらとして、猟

友会への報酬をじゅうぶん出してほしい。また、同じことをやってい

ても効果がなくなるので、新しい対策を研究してほしい。 

★回答…報酬を増やしても、それ以上に猟友会の負担が大きい。研究機

関や先進事例を研究して有効な対策をたて、予算確保については市長

に伝える。 

【行政へ送付】 

 

公共交通・交通弱者対策について 

○発言…中学生がふれあい号を利用して帰宅することはできないか。 

★回答…実態を調査して、ＰＴＡから市に要求したらどうか。 

【完結】 

 

○発言…バスに乗ったときに、免許返納証を見せれば割引や無料になる

ようにしたらどうか。 

★回答…持ち帰って検討する。 

【行政へ送付】 

 

その他 

特記事項 

 

 

 

 


